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「ロータリーに輝きを」

2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄
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全員クラブ協議会

（新年例会）

本日の例会

クリスマス会

（立川グランドホテル ）

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）
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（ 2 0 1 4 年 1 2 月 1 7 日 ）第 2 0 6 5 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ」

週 報 №２０６５

１ 2 月 は 家 族 月 間 で す

司会 内野 均 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

それでこそロータリー
ソングリーダー

（ 志々田 陽介 会員）

斉 唱

来客紹介

○ビジター
野澤 秀夫 様（東京東村山ＲＣ）

会務報告続き…

とはいえ、ロータリーをめぐる環境は決して良
いとは思えません。会合等に参加してみると、
若手の経営者たちは対外的に本業以外の社会貢
献活動を行っており、彼らにロータリーの存在
価値的な優位性は低くなっている気がします。
考え方は多様ですが、ロータリーとは何かを対
外的に発信するには、職業奉仕、クラブ奉仕等
のそれぞれの中身を理解してもらう必要がある
と思っています。経済人の話を聞くなどして刺
激を受けることも良いでしょうし、ひとり一人
がロータリー以外の見識を取り入れて、考え方
をブラッシュアップしていく必要があると感じ
ています。前回のＩＭの時にこれからのロータ
リーについてディスカッションをしたとき、こ
こ10年、非営利団体のボランティアの精神が阪
神大震災以降、東日本大震災で加速し、若い人
中心に仕事以外のことを何かやって行こう、そ
れを仕事にフィードバックさせ仕事を磨いてい
こうという考え方が浸透し始めてきているので、
考え方を見直していく時期であると話されてい
たことに同感しています。文科省の調査でも若
い世代では、利他の精神をごく自然に考えてい
るようになってきている、彼らが社会人として
組織の中堅になったり、事業承継して経営者に
なったときに「自分たちの奉仕は何か」を考え、
ロータリーが思いつくかが今後の課題であると
思っています。当クラブは活気がありますが、
将来を見据え、ロータリーとは何かを考えてい
けるような企画を下半期もしていきたいと考え
ていますので引き続きよろしくお願いいたしま
す。

○事務総長が自転車レースでポリオ基金活動
※11月22日アリゾナ州で開催のレースに参加

ポリオ撲滅活動に参加、ポリオの寄付に応援
をお願いします。

○米山奨学会より
・米山寄付は税制優遇を受けられます。
・ハイライトよねやま177を頂きました。

○サンパウロ国際大会アンケートが届いています。

○小林和男様、三橋貴明様よりメールを頂いてい
ます。

○商工会より賀詞交歓会の案内を頂きました。
・1月8日（土）午後5時～
・平成の間

＜半期を振り返って＞
今年度スタートにあたって例会場での例会を中
心にしていきたい話をしましたが、ここまで大
過なく進めて来れたこと、特に会員卓話等中心
にご協力いただいたこと有難く思っております。
今後もよろしくお願いいたします。特に会員増
強において田中前会長にはご尽力いただきあり
がとうございます。最近分区連絡会や地区行事
等で、武蔵村山ＲＣは活気があって良いと多く
の方に言われることが多く、田中年度からの実
績が出ていること改めてお礼申し上げます。

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

○なし

☆野澤秀夫様（東村山ＲＣ）年末おしつまりました。あわただ
しい年の瀬、事故や怪我のないよう祈ります。

☆比留間孝司会長、網代稔幹事⇒東村山ＲＣより野澤秀夫様、

本日はようこそお越しくださいました。ごゆっくりどうぞ！！

◆今回計 ６，０００円 累計８４１，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 邦雄 親睦委員 ）



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2

Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

会員卓話続き…

建築業は業界の進歩で大型機械化、新建材の製品、
施工法など時代の変化で大きく変わっていますが
建築の技術の基は不変かと思います。大手企業が
困っているのは、既存建築、増築工事の墨付け職
人に苦慮しているとのことです。最近は以前と違
い増築現場が少なくなっていると感じます。私は
その谷間で頑張っていますのでよろしくお願いい
たします。

（ 新海 正人 会場運営委員 ）出席報告

○メーキャップ（第2063回例会）
波多野 稔 会員（分区連絡会）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 網代 雅男 会員
榎本 昭 会員 宮﨑 恒夫 会員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 90.00% 90.32%→93.55%

委員会報告

クリスマス会について 嶋田 哲男 親睦委員長
○今週の土曜日12月20日、18時より立川グラン

ドホテルにて、クリスマス会を開催します。余
興のビートルズのコピーバンドのメンバーの一
人が入院のためキャンセルとなってしまいまし
たが、ゲームによる豪華プレゼントを内容変更
しましたので、ご承知おきください。会長幹事
からも寄付をいただきましたのでプレゼントを
楽しみにしておいてください。

会員卓話

清水 高彦 会員

私の生まれは長野県飯田市上久堅（50年位前に合
併）で、武田信玄に伊那谷の城が全滅にされた中
の一つ、何百年も歴史のあった、床山城、知久城
主、今も名残に屋号、地名があり、以前野島親睦
委員長時代に昼神温泉を企画していただいた天竜
川の近くです。跡城は県立公園、神の峰として地
域を象徴する場所となっています。見下ろすと天
竜川、飯田市街が一望できる見晴らしの良い公園
です。故郷の一字と、また字画を併せて「峰廣」
と会社命名しました。
山村で産業が無いため、手に職をつけろと早くか
ら言われていましたので東京オリンピック開催の
5年前、1959年4月5日に東京の親方のところに出
てきました。仕事は見て覚えろと再三言われ兄弟
子も厳しい方だったので夜中にトイレで泣いたこ
ともありました。皆さんにお配りした資料に記載
しているのは最低限必要の道具です。最近は使い
捨て鉋などありますが、私は道具には拘りをもっ
ています。
建築と材木との関わりは、切り離すことのできな
い最も重要なものです。木は同じ材質でも山の地
形、水、気候などにより年輪、木目、肌色、香り、
硬さなど産地によって異なります。産地の杉・檜
とオワセの杉・檜とは同じ等級でも木肌が全く違
います。しかし、日本の建築には日本の材木がい
ちばん建物の使い勝手に合わせた古来の建築物が
物語っています。湿気の多い日本に木造建築が多
いのは、適した材木、吟味した当時の大工職人の
技量だと思います。伊勢神宮の式年遷宮の制度は
世界に誇るべき文化と技術であり、改めて日本の
木造建築に誇りをもちたいと思います。

嶋田 哲男 会員

私は村山のロータリーでお世話になって早いもの
で4年目を迎えました。自己紹介は入会時にやらせ
ていただいたので簡単な近況を話をさせていただ
いてから好きな伊豆の話をしたいと思っています。
大学卒業後第一希望のメーカーに勤務し、仕事の
大切さや大変さ、お金を稼ぐことは簡単ではない
ということを6年間修行しました。その後、現在の
会社に入社するわけですが、当時は資金繰りが苦
しく、所得税や労働保険も払えず、手形は月商の
4倍あったため手形を落とすための段取りなどが僕
の仕事でした。6年計画で手形をなくし銀行から資
金を借りることが出来るように計画し、5年で手形
ゼロにできたこと、また会社を承継したときも債
務超過でしたが5年計画で3年で達成できたことは
仕事に対しての自信に繋がりました。わが社につ
いての誇りは社員の勤続年数が来年に入ると20年
になることです。
親睦の行事もこれからが本番です。皆様の参加で
成り立つ行事ですので、親睦委員全員で頑張りま
すのでご協力お願いいたします。また米山奨学も
担当していますので年が明けたら皆様に声をかけ
ますので何卒ご協力お願いいたします。またロー
タリーに入会させていただいて村山に知り合いが
できたことは財産ですし、毎週参加させていただ
き楽しみにもなって、勉強にもなりますので仕事
にも活かせるようにしていきたいと思っています。
次に、伊豆の話をします。伊豆半島は、かつては
南洋にあった火山島や海底火山の集まりで、プレー
トの北上に伴い火山活動を繰り返しながら本州に
衝突し誕生しました。アラビア半島やインド半島、
朝鮮半島、房総半島や三浦半島も同じ状況からで
きたものです。因みに真鶴半島は溶岩が流れてで
きた半島です。写真で赤い線を入れていますが、
ここが本州と伊豆半島がぶつかったところになっ
ています。
浜と海がきれいなヒリゾ浜を紹介します。インター
ネットの普及で知れわってしまいましたが、サン
ゴもあり日本とは思えないところです。なぜ水が
きれいかとういと潮の流れがきついからとのこと
で、船が監視しています。トイレがないことが難
点ですが、島から10分で本土につき、1日千円で
往復自由ですので不自由さは感じません。ここは
遠いので、私は堂ヶ島の隣の浮島（ふとう）海岸
に毎年行っています。ここもとても良いところで
すので興味のある方は詳細を話します。伊豆につ
いては詳しいと思っていますので何なりとお話く
ださい。


